



NEW BRUNSWICK
TEACHERS' FEDERATION
FÉDÉRATION DES ENSEIGNANTS
DU NOUVEAU-BRUNSWICK

*A union of professionals
Un syndicat de professionnel.le.s*

www.nbtffeb.ca

*Education Makes Anything Possible
Avec l'éducation tout devient possible*

Communiqué

OBJECT: Pension Review (TPA)

FROM: NBTF Co-Presidents

DATE: February 27, 2014

Update

The NBTF Expert Advisory Committee on Pension met this morning with our actuary, Robert Blais, to receive an update on the latest developments and discuss all options. In keeping with the NBTF Board of Directors' recommendation, the Committee agreed that the NBTF will make **a serious and credible proposal** to the Minister of Finance in the coming weeks. This proposal will meet all of the government's objectives, parameters and guidelines while also meeting the needs of teachers.

The legislature will not resume its activities until March 11, 2014. The NBTF and its actuary are currently working on the proposal. As indicated in the last Communiqué dated February 13th, 2014, the NBTF Board of Directors will be called prior to accepting any offer.

The NBTF wishes to thank its members for their patience and cooperation.

To all, a well-deserved March break!

Communiqué

OBJET : Révision de la pension (LRPE)

ORIGINE : Coprésidents de la FENB

DATE : le 27 février 2014

Mises à jour

Le Comité consultatif d'experts sur la pension s'est rencontré ce matin avec notre actuaire, Robert Blais, afin de recevoir une mise à jour des derniers développements et de discuter de toutes les options. En respectant la recommandation du Conseil d'administration de la FENB, le Comité était d'avis que la FENB présentera **une proposition crédible et sérieuse** au ministre des Finances dans les prochaines semaines. La proposition rencontrera tous les objectifs, paramètres et lignes directrices du gouvernement tout en respectant les besoins des membres.

L'Assemblée législative reprendra ses activités le 11 mars 2014. La FENB et son actuaire travaillent présentement à la rédaction de la proposition. Comme indiqué dans le dernier Communiqué, le Conseil d'administration de la FENB sera appelé avant de ratifier une offre finale.

La FENB désire remercier les membres pour leur patience et leur coopération.

À tous, un excellent congé de mars bien mérité!